

Rosporden. Les écoliers en résidence au collège Pensivy



Les élèves de CM2 des écoles de la commune et du secteur ont séjourné deux jours au collège Pensivy. | OUEST-FRANCE

Les élèves de CM2 des écoles de Saint-Yvi, Tourc'h et Kernével ont été accueillis en résidence, durant deux jours, au collège Pensivy. Les écoliers ont ainsi eu l'opportunité de se familiariser au rythme de travail des collégiens et connaître leur futur environnement. **« Cette immersion a débuté par un petit-déjeuner partagé avec leurs camarades de 6e. Les enfants ont ensuite découvert l'emploi du temps type d'un collégien. Les classes des trois écoles ont été mixées pour l'occasion »**, raconte Jean-Paul Aurrière, le principal du collège. Entre manipulations et expériences dans les laboratoires de sciences, *escape game* en mathématiques et histoire-géographie, ou bien activités sportives et présentation de la vie au collège, le programme de découvertes a été étoffé. **« Ce temps de résidence est essentiel pour les élèves de CM2 afin qu'ils puissent effectuer leur prochaine rentrée dans des conditions de sérénité optimale. On ancre ainsi le cycle 3 dans la réalité. Cette opération sera reconduite en mars avec l'accueil de nouvelles écoles »**, annonce Jean-Paul Aurrière.